



プレゼンテーション力を高める

来週は環境学習の専門家である志水先生に、これまで取り組んできたプロジェクト学習の成果をプレゼンテーション形式で報告します。

今週はその練習を行いました。これまで授業の中で先生や友達相手に発表をすることは何度かありましたが、外部の方に発表をするのは2年生になって初めてです。練習が足りなかったり、声がまだ小さかったりと課題は多かったです。が、「がんばろう!」という気持ちはとても高く、来週を楽しみにしています。



7月の研究発表会では、全国の先生方が、「SOLANの子は、プレゼンテーション力が非常に高い」と口々に言っていました。私もそう思いますし、プレゼン力だけでなく、発表することに対する意欲自体がとても高いと感じています。

それは、SOLANでは発表する機会がとても多いからだと分析しています。

- ①発表する機会がある
- ②本番のために何度も発表練習をする
- ③練習を通して、どんどん内容が改善され、発表が上手になる
- ④本番大成功し、たくさんの人たちに認められる
- ⑤成功して嬉しいから、次もがんばりたいと思う

こういうサイクルが何度も行われると、どんどんプレゼンテーション力が高まり、発表することへの意欲も高まっていくと考えています。

今後、学習発表会やビブリバトル、探究発表会など、大きな発表の場が何度もあります。ぜひ、その都度の子どもたちの成長を見取り、ときには今後の課題を提示しつつ、褒めてあげてください。